
静岡リニア問題とは

静岡県はなんで反対しているの？静岡県のどこを通るの？

今後どうなる？

当初 2027 年の開業を予定して進められていたリニア中央新幹線だが

静岡県が静岡工区の着工を認めず開業予定が 2027 年以降になっている問題。

・大井川源流域のため、大井川の水量が

   減少する懸念がある。

2024 年 5月 9日、15 年間知事を務めた川勝平太氏が退任し、同年 5月 26 日に県知事選挙が行われる。

リニア問題は大きな争点となる。

新しい知事が誰になるかでこの問題は大きく変わっていくものと予想される。

・工事において出た湧水が県外に流出してしまう

・JR 東海と県知事の確執も！？

・大井川下流域の水にも支障が出る
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大井川→


